

## SOUTIEN TOTAL À NOTRE COLLÈGUE !

05 MARS 2025

Un procès pour meurtre devant la cour d'assises des Hauts-de-Seine a été requis hier contre notre collègue qui a fait usage de son arme lors d'une intervention à Nanterre, entraînant le décès de l'auteur d'un refus d'obtempérer en juin 2023.

**Une réquisition incompréhensible qui porte atteinte à l'image de l'Institution policière et à celles des hommes et des femmes qui œuvrent quotidiennement pour assurer la sécurité de tous sur l'ensemble du territoire et ce, au péril de leur intégrité physique voire de leur vie.**

Le métier de policier, c'est avant tout une vocation. Une vie dévouée à porter secours et assistance. Des années entières à « bitumer », acter ou enquêter pour garantir les libertés de chacun et assurer le bon fonctionnement de l'Etat.

Est-il encore nécessaire de rappeler que la protection des personnes et des biens est une prérogative régaliennne qui a un prix, celui de l'abnégation ? Derrière l'uniforme, se trouvent des pères et des mères de famille, des sœurs, des frères, des fils et des filles. Combien de week-ends, de Noël, de fêtes de famille ont été sacrifiés pour équiper une police-secours ou prendre les plaintes de victimes ?

**Face un tel dévouement en dépit d'une recrudescence de la haine anti-flic, comment peut-on raisonnablement croire que notre collègue ait eu l'intention de donner la mort ? L'idée même d'une intention homicide est un scandale.**

Après une exposition médiatique sans précédent de cette affaire et après des scènes de chaos qui ont marqué notre pays, il était important d'agir avec mesure et prudence.

L'utilisation des armes par les forces de l'ordre est strictement, légalement et légitimement encadrée. Les policiers doivent pouvoir en faire usage sans être traités comme des criminels qu'ils ne sont pas.

**Impartiale et indépendante, la Justice ne peut se montrer intransigente à l'égard des policiers, seulement pour acheter la paix sociale...**

SYNERGIE-OFFICIERS n'aura de cesse de répéter que la Police Nationale est républicaine et fière de l'être ! Les policiers doivent impérativement être protégés dans l'exercice de leurs missions !

**C'EST POURQUOI SYNERGIE-OFFICIERS APPORTE TOUT SON SOUTIEN À NOTRE  
COLLÈGUE ET APPELLE CHAQUE OFFICIER À PARTICIPER DÈS 12H30 CE JOUR AUX  
RASSEMBLEMENTS ORGANISÉS DEVANT LES SERVICES DE POLICE.**